

Ufenau investiert in VIATAURUS

Sehr geehrte Investoren, liebe Partner und Freunde von Ufenau Capital Partners,

Pfäffikon SZ, Juni 2023

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass der Ufenau Fonds VII die viataurus Gruppe ("viataurus" oder die "Gruppe"), einen führenden Komplettanbieter von Gebäudesicherheitstechnik für kommerzielle und industrielle Objekte mit Hauptsitz in Reinbek, Schleswig-Holstein (Deutschland), erworben hat.

viataurus mit ihren Gesellschaften Deltron Electronic GmbH, ESB Solutions GmbH, Heikotec GmbH und mesafox Handelskontor GmbH, ist seit über 30 Jahren auf dem Markt der Gebäudesicherheitstechnik tätig. Hier hat sich das Unternehmen in den letzten Jahren zu einem der Branchenführer in Norddeutschland entwickelt. Die Gruppe bietet das komplette Spektrum der Gebäudesicherheitstechnik an, darunter mobile und stationäre Brandmeldeanlagen, Einbruch- und Sprachalarmierungssysteme, Zutrittskontrolllösungen sowie Videoüberwachungssysteme. viataurus genießt einen hervorragenden Ruf bei einem breit gefächerten Kundenstamm. Die meisten Gewerbekunden der viataurus sind Kommunen, Krankenhäuser, Universitäten, Bauunternehmen, Immobilienentwickler, Einzelhandelsgeschäfte, Finanzinstitute und Industrieunternehmen. Ein wesentlicher Erfolgsfaktor ist das Team von ca. 110 hochqualifizierten Mitarbeitern, das von einem starken Management-Team geführt wird. Das gesamte Management-Team steht zusammen mit Ufenau bereit, die viataurus in die nächste Wachstumsphase, zu führen.



Gemeinsam mit Ufenau verfolgt die Gruppe das Ziel, ihre führende Position in den bestehenden Märkten sowohl durch organisches Wachstum als auch durch gezielte Akquisitionen auszubauen. Darüber hinaus wird viataurus weiter in den Ausbau des Dienstleistungsangebots, des Handels und in die Mitarbeitergewinnung investieren. Mit dem weiteren Ausbau der Digitalisierung und den daraus resultierenden technologischen Fortschritt generiert viataurus zur Zeit enorme Markt Vorteile.

Egbert Brandt, Geschäftsführer der Gruppe: "In den letzten Jahren haben wir die Grundlage für weiteres organisches und anorganisches Wachstum geschaffen, um die Herausforderungen der Branche zu unseren Gunsten zu nutzen. Es ist unser Ziel langjährige Bestandskunden und auch bei Neukunden Dienstleistungen auf höchstem Niveau anzubieten. Mit Ufenau haben wir einen erfahrenen und starken Partner gefunden, um unsere Gruppe weiterzuentwickeln und eine aktive Rolle bei der Konsolidierung des Marktes für Gebäudesicherheitstechnik zu spielen."

"Wir beobachten den Markt für Gebäudesicherheitstechnik schon seit vielen Jahren. Mit viataurus haben wir den idealen Nukleus gefunden, um in diesem stark fragmentierten Markt gemeinsam zu wachsen", erklärt Dieter Scheiff, Managing Partner bei Ufenau. "Wir haben uns vom ersten Tag an mit Herrn Brandt und seinem Team sehr wohl gefühlt und freuen uns, gemeinsam mit dem viataurus-Team den sehr erfolgreichen Wachstumskurs der Gruppe zu unterstützen".

Ihr Ufenau Team

Über Ufenau Capital Partners

Ufenau Capital Partners ist eine unabhängige Schweizer Investorengruppe mit Sitz am Zürichsee. Wir fokussieren uns auf Mehrheitsbeteiligungen an Dienstleistungsunternehmen in der DACH-Region sowie Iberia und Benelux, die in den Bereichen Business Services, Healthcare, IT-Services, Education und Financial Services aktiv sind. Seit 2011 hat Ufenau in über 300 Dienstleistungsunternehmen in Europa investiert. Mit einem umfassenden Kreis von namhaften und erfahrenen Industriepartnern (Eigentümer, CEOs, CFOs) verfolgt Ufenau Capital Partners einen aktiv mehrwertschaffenden Investmentansatz auf Augenhöhe mit den Unternehmern. Ufenau hat im Jahr 2022 seinen siebten Flagship-Fonds mit einem Volumen von EUR 1.0 Mrd. aufgelegt und verwaltet ein AuM von EUR 2.5 Mrd.